

Martes, 24 de Marzo de 2009

## SOCIEDAD

### **En el encuentro del voluntariado universitario de Melilla se elaborará un proyecto de actuación**

**Por J.A.M.**

Última actualización 24/03/2009@07:58:48 GMT+1

El campus melillense acoge desde ayer el primer encuentro del voluntariado universitario, una iniciativa de distintos promotores que tiene por objeto potenciar este movimiento solidario de apoyo a las personas más necesitadas. El encuentro concluirá con la elaboración de un proyecto específico, de contenido educativo, a desarrollar en la ciudad. En el inicio de estos tres días de trabajo la Ciudad Autónoma anunció además la creación del Plan Autonómico del Voluntariado, con el que subvencionar iniciativas solidarias.

José Luis Villegas, delegado del CICODE en Melilla y la Facultad de Educación, explicó que la intención fundamental de este encuentro es el de "hablar del voluntariado, porque pensamos que era una variable que no se contempla ni desde las instituciones universitarias de Melilla, ni tampoco desde las propias personas, porque es algo que no se plantea alguien cuando piensa en qué va a consistir su formación". Por ese motivo surge esta jornada que tiene como fin "organizar un encuentro en el que podamos vernos, hablarnos, estudiar qué tipo de cuestiones nos interesa a los que nos gustaría implicarnos en este movimiento y además desde el punto de vista universitario". El encuentro tiene un enfoque "muy dinámico, interactivo y participativo donde las personas se sientan implicadas".

Uno de los objetivos del encuentro es diseñar un proyecto para el voluntariado que puedan llevar a cabo las organizaciones que estén interesadas. "Queremos que esta iniciativa nos lleve a algo concreto y en nuestro caso queremos finalizar con la preparación de un proyecto en el que los participantes decidirán en qué contexto geográfico llevarlo a cabo, si en Melilla o en algún barrio concreto. Será un proyecto que tenga que ver con la actuación universitaria, y según el perfil de los participantes, será eminentemente educativo". Villegas se mostró satisfecho porque se han superado las previsiones de participación, dado que se han inscrito 45 personas, todas ellas mujeres.

Manifestó además el deseo de que este encuentro tenga periodicidad anual, al tiempo que anunció la creación de una especie de bolsa del voluntariado universitario, a la que podrán recurrir las ongs locales en demanda de ayuda.

### **Ciudad Autónoma**

Por su parte el vicepresidente del Gobierno local, Miguel Marín, explicó que la Ciudad Autónoma, a través de la Consejería de Bienestar Social, ha patrocinado este primer encuentro del voluntariado universitario, evento que considera de gran relevancia porque "se está hablando del movimiento voluntario, personas con vocación que realizan un trabajo altruista y profesional". "Son personas solidarias que destinan su tiempo en ayudar a los demás, por ese motivo consideramos importante este tipo de encuentros que ayuden a fomentar el ese movimiento dentro de las ongs de la ciudad", dijo. Además felicitó a los organizadores de esta iniciativa: la Universidad de Granada, la UNED y el CICODE o centro de iniciativas de cooperación al desarrollo.

Manifestó Marín que el Gobierno de la Ciudad Autónoma ha dado continuas muestras de apoyo al movimiento del voluntariado en Melilla, así como al trabajo que realizan las ongs. Por este motivo anunció que la Ciudad Autónoma tiene previsto crear el Plan Autonómico del Voluntariado, que sufragará en solitario, en respuesta a la desaparición del plan nacional de voluntariado y las ayudas que concedía. "Quiero también reconocer el trabajo que realizan los voluntarios porque gracias a su labor podemos disfrutar de una ciudad más solidaria", concluyó.

### Noticias Relacionadas

- > **Mañana arranca el primer encuentro de voluntariado universitario**
- > **Mohamed insta a la Ciudad a elaborar un proyecto para la gratuidad de libros**
- > **El Cermi-Melilla homenajea hoy al voluntariado de sus asociaciones**
- > **Melilla celebra el Día del Voluntariado con una muestra de la labor de diez asociaciones**
- > **Melilla consulta con otras ciudades para elaborar el informe de las cámaras de tráfico**
- > **CpM y la retribución del personal docente no universitario de Melilla**
- > **El jueves comienza la preinscripción en el Campus Universitario de Melilla**